

Dem Stern folgen



Jede Weihnacht stelle ich mir die drei Weisen vor, wie sie auf der Suche nach dem mysteriösen Stern die Wüste durchwanderten. Ich kann mir bildlich vorstellen, wie sie tagsüber die heiße, sandige Wüste durchqueren und nachts campieren. Ich kann sie vor ihrem Zelt sitzen sehen, wie sie mit Staunen in den Nachthimmel hinaufschauen. Diesen neuen Stern hatte man zuvor noch nie gesehen. Sie müssen erstaunt und verwundert gewesen sein.

Sie hatten vom Kommen des Messias gehört. Sie hatten in den alten historischen Büchern nachgeforscht, doch jetzt lasen sie davon in den Sternen.

„Zu diesem Zweck wurden wir geboren. Wir müssen dem Stern folgen.“



Und so begaben sie sich im Glauben auf die Reise, die sie schließlich zu der bescheidenen Krippe mit dem neugeborenen Kind führte. Sie fielen in Anbetung vor Ihm nieder und flüsterten: „Es ist der König der Könige.“



Lasst uns dem Stern des Lichts in unserem Herzen folgen, nicht zu einem irdischen Stall, sondern zu Demjenigen, der überall bei uns ist. Lasst uns vor unserem wunderbaren Erretter knien, Ihm das bringen, was Er sich am meisten wünscht: unsere Zeit, Ehrerbietung, Aufmerksamkeit und Liebe.

Lasst Ihn uns stolz machen, nicht nur in unserem Feiern der Geburt heute, sondern mit unserem Leben mit Ihm für immer.

Image Credits:

Pages 1,2,4: [Alessandro Scanziani](#) via Behance. Used under Creative Commons Attribution Non-Commercial No Derivatives license.

Page 3: © TFI. Used by permission.

Text courtesy of *Activated magazine*. Used by permission.

